

Pressemitteilung  
Heilbronn, den 04. April 2022

## **Opening-Veranstaltung der 42 Heilbronn**

Seit Mitte 2021 lernen Studierende an der neuen Programmierschule 42 in Heilbronn. Am 4. April 2022 fand nun die Opening-Veranstaltung im Beisein von Wirtschaftsministerin Dr. Nicole Hoffmeister-Kraut statt, bei der Einblicke in die Lernkonzepte der Zukunft gegeben wurden und unter anderem KI-Installationen live erprobt wurden.

In seiner Begrüßungsrede hob Prof. Reinhold R. Geilsdörfer, Geschäftsführer der Dieter Schwarz Stiftung, die Besonderheiten der 42 Heilbronn und deren Wichtigkeit für die Region Heilbronn-Franken hervor:

brauchen wir mutige Konzepte und außergewöhnliche Innovationen im Bereich der Informatik, die unsere zukünftige Arbeitswelt grundlegend verändern wird. Genau diese Eigenschaften anders, innovativ, revolutionär finden sich in der DNA von 42, deren besonderes didaktisches Konzept Heilbr

Auf die positive Wirkung für die ganze Region und weit darüber hinaus ist Dr. Nicole Hoffmeister-Kraut, Ministerin für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus in Baden-Württemberg, in ihrer Rede eingegangen: Wachstum, Beschäftigung und Wohlstand der Zukunft hängen an der Frage, welche Länder bei Softwareprodukten und speziell dem Einsatz Künstlicher

präsentierte dort ihre Installation "Deep See". Hier kamen die Besucher direkt mit den neuesten Paradigmen der Künstlichen Intelligenz in Berührung.

### **Über die 42 Heilbronn**

42 Heilbronn ist eine innovative, renommierte Programmierschule in Vollzeit, die ihren Sitz im Herzen Heilbronns hat. Innovative Lernmethoden ohne Lehrende, Kurse und Bücher prägen den Alltag